

Bienvenue au Domaine de la Grenadière !

14/04/2015 05:35



[précédente](#) | [suivante](#)

Pendant la visite guidée d'une de ses vignes : toute la détermination de Thierry. - dr

Bientôt, on pourra boire du vin produit à Montrésor. Récit d'une reconversion professionnelle audacieuse.

De l'ordinateur au cep de vigne : ainsi pourrait être résumé le parcours de Thierry Touratier, Montrésorien de 46 ans, informaticien jusqu'en 2012, qui s'est engagé dans la création d'un nouveau vignoble, « Le Domaine de la Grenadière », du nom de sa maison du 68, Grande Rue, à Montrésor.

Si l'idée remonte, loin dans l'enfance, à des vendanges familiales dans les Corbières, le changement de vie a été envisagé voilà une dizaine d'années. Ayant visité par la suite beaucoup de vignes et ayant très vite compris que ce métier, « ça s'apprend », il a suivi une formation au lycée viticole d'Amboise avec une période de stage au domaine de La Chapinière à Châteaueux, dans le Loir-et-Cher.

Son projet a commencé à vraiment prendre corps après son licenciement courant 2012, époque à laquelle, avec son épouse Nelly, il a décidé de changer de vie. Responsable de magasin, il est employé chez un revendeur de produits pour les viticulteurs à Saint-Aignan-sur-Cher.

En 2014, après avoir acheté trois parcelles (1,5 ha) restées non cultivées pendant de nombreuses années, il y a planté 3.000 pieds de grolleau et sauvignon rose. Dans le même temps, avec son épouse, il a construit, en bois, face aux Ets Prédal, la « Grange aux vignes », qui abritera le futur chai. Il lui a fallu alors mener de front son travail, la construction et l'entretien des ceps. « C'est dur, mais le travail du sol ne me fait pas peur », dit-il.

En 2015, 4.500 ceps de pinot noir seront plantés sur une quatrième parcelle. « Ce serait dommage de ne pas faire du bio. » Les premières vendanges sont prévues en 2017 et 2018.

A leur projet de vie, Thierry et Nelly ont adjoint deux autres volets : location de gîtes, d'une yourte, et d'autres cultures (safran...). Avec, en toile de fond, la volonté très forte de s'intégrer encore plus dans le village de Montrésor. Une entreprise peu banale qui requiert de l'audace, du panache et une bonne dose de courage.

Contact : Nelly et Thierry Touratier, au 06.85.47.37.62.



repères